

ABOGACÍA | ACTOS ENMARCADOS EN LA FESTIVIDAD DE LA PATRONA

PILAR MUÑOZ / CIUDAD REAL

La presidenta del Consejo General de la Abogacía Española, **Victoria Ortega**, y el decano del Colegio de Abogados de Ciudad Real, Cipriano Arteche, dieron ayer la bienvenida a catorce nuevos abogados en el acto de juramento o promesa de hacer guardar fielmente la Constitución y el resto del ordenamiento jurídico. El acto se celebró en el salón del Colegio de Abogados bajo la presidencia de **Victoria Ortega**, que fue la madrina de honor de la nueva promoción de abogados.

El decano Cipriano Arteche instó a los nuevos letrados a no permitir que se les coarte el derecho de defensa y también les exhortó a tener un «comportamiento impecable» en el ejercicio de la profesión, siempre «en libertad» y «con independencia», remarcó para, a renglón seguido, aludir al decálogo del abogado. Arteche recordó a los jurados los diez mandamientos según Couture Etcheverry: estudia (el derecho se transforma constantemente), piensa (ejercer pensando), trabaja (dedicación plena al servicio de causas justas), lucha (no desfallecer), sé leal (en la misma medida en que quieres que sea tolerada tu verdad), ten paciencia (en el Derecho, el tiempo se venga de las cosas que se hacen sin colaboración), fe (el mejor instrumento), olvida (la abogacía es una lucha de pasiones, olvida tan pronto tu victoria como tu derrota) y ama la profesión. Llegado a este punto, tuvo palabras de reconocimiento para con el abogado Pepe Muñoz, fallecido a temprana edad de forma súbita. «Ha sido un ejemplo en todos los sentidos, un hombre entrañable, excesivamente preocupado por las cosas por su compromiso y dedicación. Un hombre cabal, un abogado insustituible», aseguró muy emocionado el decano Cipriano Arteche.

La presidenta del Consejo General de la Abogacía también reconoció la valía de Pepe Muñoz y se mostró agradecida por la distinción de Colegiada de Honor del Colegio de Abogados de Ciudad Real, una institución que «respeto» y que «desempeña un trabajo muy importante». Y en estos tiempos convulsos exhortó a los nuevos abogados a ejercer la profesión con verdadera observación de las normas deontológicas, a la defensa desde la ética y lealtad.

Cipriano Arteche: «No permitáis que os coarten el derecho de defensa»

El decano de los abogados y la presidenta del Consejo General de la Abogacía instan a los nuevos letrados a ejercer la profesión «en libertad, con lealtad y ética»



El decano durante su discurso ante las presidentas del Consejo de la Abogacía y de la Audiencia, y el fiscal jefe. /T. FEDEZ DE MOYA

El decano, con «fuerzas» para afrontar un nuevo mandato

«Se han hecho muchas cosas en los últimos veinte años, aunque siempre quedan cosas por hacer y yo me veo con fuerza para seguir trabajando por la profesión». Así lo aseguró ayer el decano del Colegio de Abogados de Ciudad Real, Cipriano Arteche, tras anunciar públicamente que se va a presentar a la reelección. Las elecciones serán a últimos de diciembre, pero antes de Navidad como siempre.

El próximo lunes se convocarán elecciones con un mes de plazo para presentar candidaturas y, si las hubiere, otro para la campaña. En el caso de que sólo hubiera una se procedería a proclamarla oficialmente en noviembre. Cipriano Arteche está al frente del Colegio de Abogados de Ciudad Real desde hace veinte años, cinco mandatos consecutivos tras obtener el refrendo de la abogacía ciudadadrealense. Arteche consiguió hacer realidad una vieja aspiración: una nueva sede colegial.

Pepe Muñoz, un «referente» para la Abogacía

El reconocimiento póstumo a José Ángel Muñoz (Pepe) con la entrega de la Medalla al Mérito al Servicio de la Abogacía a su viuda, Cristina Miranda, fue el momento más emotivo del acto celebrado ayer en el Colegio de Abogados de Ciudad Real. Pepe ha sido un «ejemplo» en todas las esferas de la vida, un «referente» y un «orgullo» para los abogados, coincidieron en destacar la presidenta del Consejo General de la Abogacía, **Victoria Ortega**, y el decano del Colegio de Abogados, Cipriano Arteche.



«Ha sido un hombre bueno, empático, con una tremenda humanidad y un buen abogado», dijo su viuda Cristina Miranda en un extraordinario discurso.

Ángel Calvo, una «leyenda» en el Colegio de Abogados

La Abogacía también premió ayer la lealtad y entrega de Ángel Calvo, una «leyenda» en el Colegio de Abogados de Ciudad Real, destacó la presidenta del Consejo General de la Abogacía Española, **Victoria Ortega**, quien subrayó que «las leyendas se construyen con mucho trabajo, esfuerzo, presencia y respeto». Ángel Calvo es «historia» viva del Colegio de Abogados, de la profesión, tras más de 40 años de trabajo en esta institución colegial. Ha sido el oficial mayor siempre «fiel y leal a la institución», des-



tafó Cipriano Arteche. Ángel Calvo, por su parte, se mostró muy agradecido por la concesión de la Medalla al Mérito al Servicio de la Abogacía.